Перевод министерского письма

	Оригинал
	Перевод

	One Laptop Per Child

1 Avenue Ernest Solvay

1310-La Hulpe

Belgium

Tel no.- + 32 (0) 2 655 3174


Toll Free No.-- 0800-761-31

To,

The Ambassador

Mr. Kakagjan Mommadov

Embassy of Turkmenistan

Boulevard Reyers, 106

1030-Brussels

Belgium.

Dear Sir, 

Re: Introduction to the Turkmenistan Ministry of Education

Thank you for meeting with us on the 8th of August 2008. We feel very encouraged with your response to our proposed project.   OLPC, One Laptop Per Child, is a MIT (Massachusetts Institute of Technology) NON-PROFIT spinoff partnering with United Nations Organisations in the field of development aid.  

As discussed we have already successfully deployed projects across the globe in countries like Papua New Guinea, Rwanda, Nigeria and the Bahamas, Mexico, Uruguay, Peru and Mongolia, which have effectively run our project in their school systems.

OLPC’s mission is to create educational opportunities for the world's poorest children by providing each child with a rugged, low-cost, low-power, connected laptop with content and software designed for collaborative, joyful, self-empowered learning.

In short: we deploy the infrastructure, the laptops, customize it in the languages you want, flash in all the schoolbooks you need and encyclopedia and dictionaries so that the children have an online library at their disposal.

Currently the cost of such a laptop is $210.  In our first year of production, since November 2007 we have already installed 700,000 laptops around the world and this number is expected to reach a million by the end of this year. We at OLPC also help mobilize resources for funding such projects by facilitating private public partnerships. This means providing partnerships between the government and private companies or individuals who are willing to donate funds. We will help you approach financial institutions and other private donors on behalf of the Ministry of Education in your country to mobilize resources and implementation of the project.  We will help you in funding.

As discussed during our meeting we would like to start the initiation process of OLPC in Turkmenistan. Our laptops are designed specifically for children between the ages of 6-11 years. According to our research Turkmenistan has approximately 890,000 children in this age group. To cover the entire school system of Turkmenistan around 900,000 laptops would be required.  However, we could start with an initial deployment of 100,000 laptops to begin.

The way forward for us would be to initiate a dialogue with your Ministry of Education and discuss the curricula of the school system and also the local languages that would be required in Turkmenistan. Our laptops can be fully tailored according to your needs since we work on a knowledge-sharing basis.  Collaboration and customization is the key at OLPC and we look forward to working together with you for a productive joint effort geared toward empowering children’s education. 

Thanking you,

Yours Sincerely,

Ahona Ghosh

Silk Road Task Force

One Laptop Per Child

1 Avenue Ernest Solvay

La Hulpe

1310- Belgium

Tel: +32 (0) 2 655 3174


	Каждому ребенку ноутбук
Проспект Ernest Solvay 1

1310-La Hulpe
Бельгия

Тел.:- + 32 (0) 2 655 3174

                 Номер бесплатного звонка: -- 0800-761-31

Кому,

Послу

Мистеру Какаджану Момадову

Посольство Турции

Бульвар Рейерс, 106

1030-Брюссель

Бельгия.

Уважаемый господин посол,

Rе: Рекомендации Министерству Образования Туркменистана

Спасибо, что встретились с нами 8 августа 2008. Нас очень обнадеживает Ваш ответ на предложенный нами проект. КРН (каждому ребенку по ноутбуку) – это некоммерческий результат партнерства МТИ (Массачусетского технологического института) с Организацией Объединенных Наций в области помощи развития.

Как обсуждалось, мы уже успешно осуществили внедрение проектов по всему миру, в таких странах, как: Папуа - Новая Гвинея, Руанда, Нигерия и Багамы, Мексика, Уругвай, Перу и Монголия. Эти страны эффективно ввели наш проект в свои системы образования. 

Задание КРН – предоставить возможность самым бедным детям мира получить образование, путем обеспечения каждого ребенка прочным, малостоящим, имеющим выход в интернет ноутбуком с малым энергопотреблением, информационное и программное обеспечение которого специально разработано для общего, самостоятельного обучения, приносящего радость. 

Кратко о проекте: мы используем инфраструктуру, ноутбуки,  настраиваем необходимый Вам язык, реалистичность передачи всех учебников, энциклопедий и словарей, которые могут понадобиться, тем самым, предоставляем в распоряжение детей электронную библиотеку. 

На данный момент, стоимость таких ноутбуков составляет 210$. С первого года выпуска, начиная с 2007, мы уже установили 700,000 ноутбуков по всему миру и это число к концу этого года достигнет миллиона. Мы в КРН помогаем мобилизировать ресурсы финансирования подобных проектов при участии частных и государственных компаний. Это означает обеспечение партнерских отношений между правительством и частными компаниями или лицами, которые хотят сделать пожертвования. Мы поможем Вам наладить контакты с финансовыми учреждениями и другими частными источниками финансирования от лица Министерства Образования в Вашей стране, чтобы мобилизировать ресурсы и внедрить проект. Мы поможем Вам с финансированием. 

Как было обговорено во время нашей встречи, мы бы хотели начать процесс внедрения проекта КРН в Туркменистане. Наши ноутбуки предназначены специально для детей в возрасте 6-11 лет. В соответствии с нашими исследованиями в Туркменистане проживает приблизительно 890,000 детей данной возрастной категории.  Чтобы охватить всю систему образования Туркменистана потребуется приблизительно 900,000 ноутбуков. Однако, мы могли бы для начала ввести в действие 100,000 ноутбуков. 

Для нас было бы шагом вперед начать диалог с Министерством Образования Вашей страны и обсудить учебный план школьной системы, а также местные языки. Наши ноутбуки могут быть выполнены полностью с учетом Ваших нужд, поскольку мы работаем для обмена знаний. Главные принципы КРН - сотрудничество и удовлетворение требований заказчика, мы ожидаем совместной работы с Вами для плодотворных совместных усилий, направленных на оказание помощи в образовании детей.

Благодарим Вас,

С уважением

Ahona Ghosh
Специальная комиссия «Silk Road»

Каждому ребенку ноутбук

Проспект Ernest Solvay 1

La Hulpe

1310 – Бельгия
Тел.: +32 (0) 2 655 3174




